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O FRUTO DE UMA DECISÃO ESPIRITUAL
Dr. William Soto Santiago
Sexta-feira, 4 de dezembro de 1998
(Terceira atividade)
Bogotá, Colômbia
 No tempo da cevada é onde se toma os primeiros frutos, e da 
cevada é que se faz o feixe movido.
 E agora, podemos ver que esse tempo é muito importante, porque 
é o tempo do começo da ceifa. No começo da ceifa é que se toma 
o primeiro fruto ou os primeiros frutos, se faz um feixe, se prepara 
esse feixe movido, e se apresenta a Deus. E esse feixe movido dos 
primeiros frutos representa Cristo.
 Agora, vejam vocês que esta história da vida de Rute, esta história 
da vida de Noemi e Rute é muito importante, porque é uma história 
que representa Cristo (que está representado em Boaz), representa ao 
povo hebreu (que está representado em Noemi) e representa à Igreja 
do Senhor Jesus Cristo (quem está representada em Rute).
 Por isso esta história de Rute, Noemi e Boaz é tão importante, porque 
aqui se reflete Cristo e Sua Obra como Parente Redentor, que redimiu 
ao povo hebreu e à Sua Igreja gentia; o qual foi representado quando 
Boaz como parente redentor redimiu Noemi; e consequentemente, 
nessa obra que realizou ali em Israel, automaticamente redimiu Rute.
 Porque Rute pertencia, a quem?, a Noemi, era parte de Noemi; e 
por isso, vejam vocês, regressou com Noemi, ou seja, foi com Noemi 
à terra de Israel, e viveu ali até que morreu; mas se tornou uma das 
mulheres importantes da história do povo hebreu.
 E por meio dela, Boaz teve um filho chamado Obede, que significa 
‘adorador’ (vamos ver: significa ‘adorador’). E Obede teve um filho 
chamado Jessé, e Jessé teve um filho chamado Davi; e Davi significa 
‘amado’. E de Davi continuou essa descendência pela qual veio o 
Messias, nascendo por meio de uma virgem descendente do rei Davi.
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O MISTÉRIO DAS DUAS CONSCIENCIAS JUNTAS
(Reunião de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de novembro de 1997
Assunção, Paraguai
 O ser humano tem duas consciências, chamadas o consciente e 
o subconsciente. E diz a ciência que o ser humano somente usa o 
10% de seu cérebro, porque os outros 90% está inconsciente, não está 
consciente. E se o ser humano com somente 10% consciente obteve 
tantas coisas, como seria com um pouquinho mais? E como seria com 
cento por cento [100%]? 
 Agora, vejam vocês como isso somente pode ser possível com a 
união das duas consciências; e assim o consciente tira do subconsciente 
o que está no subconsciente e o torna consciente; e se uma pessoa tiver 
as duas consciências juntas, então poderá usar mais de 10%, depende 
a quantidade que tirar do subconsciente. 
 Agora… o consciente está e corresponde ao espírito da pessoa, 
e o subconsciente corresponde à alma da pessoa. E por isso é que há 
pessoas que não têm consciente o motivo de sua existência aqui na 
Terra.
 E por isso é que a Palavra tem que ser semeada onde? Lá na alma, 
no subconsciente da pessoa; aí a pessoa crê; e depois, vejam vocês, se 
torna consciente para a pessoa esse mistério da salvação.
 Porque a pessoa, a menos que creia em sua alma, não se converte 
em uma realidade, e não se torna consciente à pessoa essa bênção tão 
grande que Cristo ganhou para nós na Cruz do Calvário.
 Para as pessoas normalmente se torna algo histórico; mas quando 
a pessoa o creu sua alma: se tornou uma realidade na vida de cada 
pessoa e produz os benefícios para essa pessoa.
 Deus em Seu Programa tem que o ser humano tenha as duas 
consciências juntas.
 Adão era um homem com as duas consciências juntas, porque 
tinha seu corpo teofânico, e tinha sido colocado com esse corpo 
teofânico em um corpo de carne; mas depois da queda o ser humano 
não pôde obter seu corpo teofânico antes de vir a esta Terra no corpo 
físico; consequentemente, tomou um espírito do mundo e (a pessoa) 
também tomou um corpo na permissiva vontade de Deus, gerado por 
um homem em uma mulher, o qual é um corpo temporário, corruptível 
e mortal.
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 Mas por meio do novo nascimento, por meio de crer em Cristo 
como nosso Salvador e lavar nossos pecados no Sangue de Cristo: 
recebemos o Espírito de Cristo, recebemos o espírito teofânico da 
sexta dimensão, o qual estará vivendo também no novo corpo que nós 
teremos.
 E aí estarão as duas consciências juntas; e aí estará a mente…, 
digamos, a mente da alma e a mente do espírito juntas. E aí o ser 
humano, vejam vocês, tirará de sua alma todas as coisas que terá 
durante o Reino Milenial e durante a eternidade; isto é para os que 
chegarão à estatura de um Homem perfeito. 
 Agora, vejam, do ser humano saem coisas —de lá da alma—, saem 
as coisas boas e as coisas más, e materializam às pessoas coisas boas 
ou coisas más na vida; mas não compreendem como é que está esse 
mecanismo funcionando.
 (…) E por isso é que neste tempo agora, a Igreja de Jesus Cristo 
pode estar falando as coisas que hão de acontecer —ou seja, está 
profetizando— por meio do Espírito de Cristo que está nela, na Era da 
Pedra Angular, nos revelando todas estas coisas.
 O Espírito de Cristo profetiza por meio de Seu Anjo Mensageiro as 
coisas que hão de acontecer, e a Igreja de Jesus Cristo na Era da Pedra 
Angular diz a mesma coisa.
 Por isso é que diz em Apocalipse, capítulo 22, versículo 17:
 “E o Espírito e a Esposa dizem: Vêem”. 
 Vê? O Espírito: Jesus Cristo em Espírito Santo em Seu Anjo 
Mensageiro, é aquele que diz: “Vêem”; e a Esposa como diz: “Vêem”, 
porque é uma Igreja-profeta.
 Agora, podemos ver onde nos encontramos neste Último Dia: 
onde à Igreja do Senhor Jesus Cristo é juntada à outra consciencia.
 Ser juntada à Pedra Angular é ser juntada à outra consciencia; 
ou seja, o subconsciente ser juntado ao consciente da Igreja de Jesus 
Cristo. Ser juntada a Era da Pedra Angular às sete eras da Igreja, é ser 
juntada, ao consciente das sete eras, o subconsciente da Era da Pedra 
Angular.
 E assim, vejam vocês como a Igreja de Jesus Cristo esteve 
sendo construída na mesma forma em que Jesus Cristo é. Está sendo 
construída então, uma Igreja (o que?) perfeita.
 E assim também para cada membro do Corpo Místico de Cristo é o 
Programa de Deus; para serem todos a imagem e semelhança de Cristo 
com as duas consciencias juntas; e todos serem à estatura de um Varão 
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perfeito, à estatura de Jesus Cristo: todos serem como Jesus Cristo, o 
profeta de Nazaré.
 “Oxalá e todos sejam profetas!”1, disse Moisés; e quem mais disse 
assim? (Samuel também?).
 E agora, vejam vocês, o desejo deles, quando eles falam nessa 
forma, é por quê? Porque em algum tempo todos seriam profetas; mas 
todos os do Israel celestial. E eles refletiram isso com o Israel terreno: 
“Oxalá e todos em Israel sejam profetas”, todo o Israel terreno; mas 
veja, o Israel celestial é no que todos serão profetas! Porque todos 
terão as duas consciencias juntas!
 E se com um —Jesus Cristo— vejam como foram as coisas, 
com um perfeito; agora, como será com milhões que chegarão a essa 
estatura? Isso será a coisa mais gloriosa para o glorioso Reino Milenial 
e para toda a eternidade.
 
ISRAEL, O RELÓGIO DE DEUS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de maio de 2009
Cali, Colômbia
 Israel, o Estado de Israel, está feito uma realidade e está marcando 
a hora para a Vinda do Senhor, está marcando a hora para a restauração 
do Reino de Deus na Terra, está marcando a hora para a ressurreição 
dos mortos em Cristo e a transformação de nós os que vivemos; porque 
Israel é o relógio de Deus, e Cristo disse que quando vejamos que 
começam a acontecer todas estas coisas: levantemos nossas cabeças, 
porque nossa redenção está perto, nossa transformação.
 Portanto, estejamos com nossas cabeças levantadas às coisas de 
Deus, servindo a Deus de todo coração, preparados para a redenção do 
corpo, ou seja, para nossa transformação.
 Nossa redenção está perto. E o Reino de Deus, a restauração do 
Reino de Deus na Terra, que será a restauração do Reino de Davi, 
também está perto.
 Portanto, estejamos preparados, bem agarrados de Cristo, o Anjo 
do Pacto, como se agarrou Jacó do Anjo e não o soltou até que recebeu 
d’Ele a bênção. Isso está em Gênesis, capítulo 32, versículos 24 ao 32.
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